みんなで 令和4年7月吉日 つながろう通信

夕張市生活支援コーディネーター 谷口・山田 社会福祉協議会内(56-6004)

盛夏 第44号

<u>地域資源をつなぎながら 支えあい活動の</u>推進をしています

# *ちょっとしたおてつだい⊙*

肌寒い日が続いた6月から一転、真夏の暑さでスタートの7月、湿度の高い毎日ですが皆さん元気にお過ごしでしょうか?ちょっとしたお手伝いは暑さに負けず活動中です。定期的なお掃除は、ボランティアさん自ら利用者さんに用件を聞き、細かなところまで作業しています。回数を重ねるごとに信頼関係がより深くなるのを感じます。商品の組み立てや電化製品の操作方法を一緒に確認したりなど、お掃除のついでのちょっとしたご依頼にもできる範囲で対応します。お手伝い、気軽にご相談ください。



# 紅葉山サロン 復活!!

6/21(火) 数年ぶりに紅葉山サロンが開催されました。新型コロナウイルスにより開催が見送られ続け、約2年の間休止していました。しかし、ここ数ヶ月で感染者も減少傾向になり、開催に踏み切ったとのこと。今回から紅葉山の「新生クラブ」との同時開催になりました。

7/12例 岩見沢教育大学から落語研究

会の方をお招きして、落語を披露していただきました。最近の ネタを織り交ぜたお話しや昔からある古典落語を演じてもらいました。落研の方も最初は少しぎこちなさがありましたが、次第に演技にも熱が入っていました。とても楽しい時間でした!







#### 沼ノ沢 歩こう会

7/1〜 アンフィーター アンフィー アンジャー アンジャー アングラー アング アングラー アングラー



# 楓・真谷地集会所

各自で作業を分担

6/22例 1ヵ月ぶりに楓集会所へお邪魔しました。皆さんお元気で、今回も作業を分担し昼食の準備をしていました。美味しそうな料理を30分ちょっとで作り上げていきます。

手際の良さに毎回驚かされます!
6/23休 真谷地集会所に豊生会の研修医さんと一緒

6/23(M) 具合地集芸所に豊生芸の研修医さんと一緒に訪問しました。素敵な笑顔でのお出迎え。東京からの研修医さんは地域の暮らしの様子を聞いたり、明るく元気な皆さんと楽しくお話をしていました。 年齢のギャップにとても驚いていました!!



#### 丘の上こども園 七夕・縁日

7/7(木) 旧清水沢小跡の丘の上こども園づ七夕とお祭りごっこ行事のお手伝いに行ってきました。7日園児たちが作った七夕飾りに囲まれ、法被姿の年長さんが「いらっしゃいませ!」と8日のお祭りごっこ本番に向けて縁日の雰囲気を楽しみました。



7/8金 お祭りごっこ本番! 園児たちの元気な声がホールに響きます。毛糸や不織布などを使って本物そっくりに作られた焼きそばやタコ焼き、チョコバナナや綿あめなどのお店を回りました。ヨーヨー釣りやほうびきなどのゲームもあり、バッグは景品でいっぱいなっていました!!

#### 南部サロン 再開!!

7/13(水) 半年ぶりに南部でのふれあいサロン が再開になりました!! 去年の12月以来の 開催になりましたが、多くの方が参加されて

いました。前半は市の職員の方をお招きして、これから始まる住民活動継続支援事業についての説明をしていただきました。後半は生活支援コーディネーターによる、マジックショーが行われました!!



# 夕張高校 公開授業

6/20~24夕張高校の公開授業が行われ、保護者や市民の方々が参観に訪れていました。21日午後から1年生は夕ブレットを使った地理総合学習に取り組み、2~3年生は各コースに分かれての授業。少人数の授業で一人一人と向き合いながら取り組む進学コース。就職・専門学校コースは買い物レシートなどを使った身近で分かりやすい授業でした。6校時目は7/9出の学校祭に向けたよさこい練習。各グループに分かれタブレットの映像などを参考に振り付けを合わせていました。生徒が同じ目標に向かって取り組む姿がとても素晴らしく見えました!!



#### 介護予防ゆるリラ講座

7月から夕張市主催の令和4年度ゆるリラ講座が始まりました。椅子に座り、音楽と講師の動きに合わせて体を動かし、リフレ

ッシュ。できる動きを続ることが大切です。 老人福祉会館、りすた、各地域の集会所や サロンでの開催が予定されています。すで に受付が終了となっている会場もあります。

詳しくは保健福祉課包括支援係までお問い合わせください。

# 恵はまなす会 年一回の焼肉

7/16出 末広の老人会「恵はまなす会」で、年一回の焼肉パーティーが開かれました。10時頃から皆さん集まり、もやしのひげを取ったり炊き立てのご飯でおにぎりを作ったりと準備を進めていました。皆さんでジンギスカンや野菜を焼いたりして楽しんでいました!!





#### 福祉メロン贈呈式

7月14日(水) 夕張市農協青年部の皆様から今年も「福祉メロン」の寄贈がありました。なんと今年で45年目となりました。青年部の皆さんの祖父世代から続く伝統が今でも引き継がれています。今年は計29箱のメロンが寄贈され、夕張市内の7か所の福祉施設に配達されました。今年も去年に引き続き、コロナ対策のため玄関先での受け渡しとなりました。毎年美味しいメロンを本当にありがとうございます!!



# 夕高祭 2022

7/9(土) 夕張高校の学校祭が数年ぶりに一般公開で開催されました。各クラスで縁日の出し物を行ったり、PTAや地域の方の有志で売店なども開かれとても賑わっていました。昼からは生徒と来場者全員でのリアル脱出ゲームが開かれ、校内にあるいくつもの謎を解きながら進みました。その後体育館では、脱出ゲームの表彰や生徒たちによるパリコレなども開催されました。また伝統であったよさこいの披露の他、課題研究の展示もされていました。



# マオレンジカフェ in りすた



今年は29箱!

7/15<sup>金</sup> りすたの多目的室にてオレンジカフェが開催されました。今回は約20人ほどが集まりました。そして毎度おなじみの1枚の写真を見ながら昔を思い出していました。後半は頭と体の体操ということで指先を使ったちょっとした運動を行いました!!



みんなで指先の体操